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平成２７年３月定例会 一般質問 質問者・質問内容 

 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ H27. 3.11 村上宗隆 

１．津波避難困難地域における避難対策 

 （１）避難困難地域に指定された名新地区に対する 

   市長の御所感と避難タワーの建設について 

 

２．空き家対策特別措置法施行に伴い御坊市の対応は 

 （１）市民への対応とその対策について 

 （２）特定空き家について 

 （３）固定資産税について 

 

３．和歌山国体の成功に向けて 

 （１）市の対応とその進捗状況 

 （２）おもてなしについて 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

 

２ 〃 松本隆史 

１．避難タワー建設について 

 （１）避難タワー建設の候補地、規模、時期等の計 

   画 

 （２）災害時の避難要援護者の登録状況と避難方法 

 

２．ファミリーサポートセンター事業の計画について 

 （１）ファミリーサポートセンターの設置について 

 （２）ファミリーサポートサービスの実施について 

 （３）ファミリーサポートセンター・サービスの補 

   助制度 

 

３．御坊市のひと・まち・しごと地方創生について 

 （１）地方版総合戦略をつくる努力義務の達成に向 

   けての取り組みについて 

 

市長及び担

当部課長 

 

 

 

市長及び担

当部課長 

 

 

 

 

市長及び担

当部課長 

３ 〃 松屋久紀 

１．まち・ひと・しごと創生法について 

 （１）振興費の活用内容 

 

２．防犯灯の設置 

 （１）防犯灯の設置要望 

 

担当部課長 

 

 

担当部課長 

 

 

４ 〃 小池佐左夫 

１．不審者から子どもを守る対策は 

 （１）児童、生徒を不審者から守る対策は 

 

２．児童、生徒が交通事故に巻きこまれないために 

 （１）ゾーン 30について 

 （２）本町商店街通り元リラ前交差点改良後につい 

   て 

 （３）御坊小学校前（市道女学校線）道路、歩道の 

   整備について 

担当部課長 

 

 

担当部課長 
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５ 〃 宮路雅仁 

１．ふるさと納税の取り組み 

 （１）ふるさと納税の取り組みについて 

 （２）ふるさと納税における減収額は 

 

担当部課長 

 

６ 〃 田中数将 

１．生涯スポーツの振興について 

 （１）各運動場の整備について 

 （２）サッカーグラウンドの設置について 

 

２．ちびっこ広場の利活用について 

 （１）遊具の増加・設置について 

 

市長及び担

当部課長 

 

担当部課長 

７ 〃 楠本文郎 

１．子ども医療費無料化の拡大は「子育て支援」の柱 

 

 

２．高すぎる国保税、改善の道筋をつけるために 

市長及び担

当部課長 

 

市長及び担

当部課長 

８ H27.3.12 田端卓司 

１．「地方創生」の具体化について 

 

２．御坊市に「花の日」の制定を 

 

３．早く市道の改修を 

 

担当部課長 

 

担当部課長 

 

担当部課長 

９ 〃 山本直治 

１．子どもたちの安心・安全について 

（１）昨今の青少年犯罪について当市の取り組みは 

（２）ライン等通信媒体による事故・事件等につい 

   て取り組みは 

 （３）放課後児童クラブについて 

   ・学童保育の現状 

   ・小学校６年生までの学童保育の取り組みは 

 

２．危険家屋対策について 

 （１）危険と思われる家屋の件数 

 （２）空き家に対する通報は 

 （３）当市の取り組みについて 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部課長 

10 〃 平井俊哉 

１．地方創生対策の進め方について 

（１）どのような焦点に視点を当てるのか 

（２）周辺町と人口の取りあいや観光産業の取りあ 

   とならないか 

（３）目標設定において、県とのベクトルを合わす 

   必要は 

 （４）都会にはない地方のよさを引き出すには 

 

２．双子を持つ家庭への支援について 

 （１）御坊市における多胎児支援事業は 

 （２）双子以上の世帯に経済的支援の可否は 

 

市長及び担

当部課長 

 

 

 

 

 

 

市長及び担

当部課長 
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３．津波避難タワーの設計について 

 （１）住民との対話による設計はできないか 

 （２）でき上がった避難タワーは、なぜ３階面がグ 

レーチングなのか 

 

市長及び担

当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


